

TREATMENT / DEODORIZER PACKETS

TRAITEMENT / DÉSODORISANT EN SACHETS

100% BIODEGRADABLE
100% BIODÉGRADABLE

PROFESSIONAL QUALITY MAINTENANCE PRODUCTS

PRODEXLAB™ TREATMENT / DEODORIZER PACKETS control odors originating from waste water holding tanks (Black & Grey) of RV's, boats and portable toilets. PRODEXLAB™ TREATMENT / DEODORIZER PACKETS are convenient and easy to use. Each packet dissolves in water and will not clog pipes, pumps or valves. Continued use of PRODEXLAB™ TREATMENT / DEODORIZER PACKETS will keep holding tanks and sensors clean and operational.

Make sure bottoms of both tanks are covered with water. **BLACK WATER:** Add one packet into the toilet and flush. **GREY WATER:** Place a packet in the drain pipe of sink and let the water run for about 1 minute to completely dissolve the packet. One packet will treat 160 litres (40 gal) of waste water. DO NOT handle with wet hands. DO NOT mix with other chemicals. Read all cautions prior to using the product. **STORAGE & DISPOSAL:** Keep packets dry by resealing pouch after each use. Store in a cool, dry and well-ventilated area in original pouch. Dispose of empty pouch in trash.

PRODUITS D'ENTRETIEN DE QUALITÉ SUPÉRIEURE

PRODEXLAB™ TRAITEMENT / DÉSODORISANT EN SACHETS contrôlent les odeurs provenant des réservoirs d'eaux usées (Noires & Grises) de VR, bateaux et toilettes portatives. PRODEXLAB™ TRAITEMENT / DÉSODORISANT EN SACHETS sont pratiques et faciles d'utilisation. Chaque sachet se dissout à l'eau et n'obstrue pas les tuyaux, pompes ou soupapes. L'utilisation continue de PRODEXLAB™ TRAITEMENT / DÉSODORISANT EN SACHETS gardera les réservoirs et les indicateurs de niveaux propres et opérationnels.

S'assurer que le fond des 2 réservoirs soit couvert d'eau. **EAUX NOIRES:** Mettre un sachet dans la cuve de toilette et tirer la chasse d'eau. **EAUX GRISES:** Déposer le sachet dans le drain de l'évier et laisser couler l'eau pendant environ 1 minute pour dissoudre complètement le sachet. Un sachet traite 160 litres (40 gal) d'eaux usées. NE PAS manipuler avec les mains mouillées. NE PAS mélanger à d'autres produits chimiques. Lire la mise en garde avant d'utiliser le produit. **ENTREPOSAGE & ÉLIMINATION:** Garder les sachets secs en refermant la pochette après chaque usage. Entreposer dans un endroit frais, sec et bien ventilé dans sa pochette d'origine. Jeter la pochette vide à la poubelle.

CAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. DO NOT PUNCTURE PACKETS. Avoid breathing dust, contact with eyes, skin or clothing. May irritate eyes, skin and respiratory system. Harmful if swallowed. **FIRST AID:** If in eyes, immediately rinse with water and remove contact lenses, then continue to rinse with water for 15 minutes. Get medical attention. If on skin, wash with plenty of water and soap. In case of irritation, consult a physician. If swallowed, do not induce vomiting. Rinse mouth and drink plenty of water. Call a physician immediately.

MISES EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. NE PAS PERFORER LES SACHETS. Éviter de respirer la poussière, le contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Peut irriter les yeux, la peau et le système respiratoire. Nocif si avalé. **PREMIERS SOINS :** Si dans les yeux, rincer immédiatement avec de l'eau et enlever les lentilles de contact, puis continuer de rincer à l'eau pendant 15 minutes. Obtenir des soins médicaux. Si sur la peau, laver abondamment à l'eau et au savon. En cas d'irritation, consulter un médecin. En cas d'ingestion, ne pas faire vomir. Rincer la bouche, puis boire beaucoup d'eau. Appeler immédiatement un médecin.



08900



UPC : 8 01098 08900 3



www.prodexlab.com

MADE IN / FABRIQUÉ AU

1 800 771-6728 • St-Hyacinthe, QC J2R 1E4